

PERSIANAS ALICANTINAS

Queremos mostrarles las ventajas o beneficios que conseguimos al colocar las tradicionales **Persianas Alicantinas** en nuestro hogar. Pero primero vamos a hacer un poco de historia.

Como es sabido, esta forma de proteger las puertas y ventanas de las inclemencias del tiempo, comenzó hace mucho tiempo, siendo en principio la colocación de pieles, telas y trapos para posteriormente fabricar con esparto unas esterillas que se colocaban en las puertas y ventanas.

A principios del siglo XX en la población de Sax (Alicante) se comienza a forjar una floreciente actividad industrial enfocada a la persiana en madera y las cortinas orientales (confeccionadas con sarmientos de vid), que con los años irá potenciando y desarrollándose hasta nuestros días.

Luego irrumpió en el mercado el plástico, más concretamente el PVC; con su versatilidad y bajo coste se erigió en el más fabricado y por último llega el aluminio con su característica de acabados y durabilidad.

En la actualidad, este sencillo y práctico elemento se fabrica en *madera de pino* con acabados a pintura, barniz al agua o natural en varios colores y de *plástico pvc*, siendo este más ligero que el primero su colocación es menos costosa y más económica.

VENTAJAS

Ahora vamos a enumerar las ventajas que nos brinda colocar **Persianas Alicantinas** en nuestro hogar.

- Evita la entrada de insectos.
- Permite una regulación de luz y por consiguiente de calor en el interior de nuestros hogares, esto conlleva a un ahorro de energía.
- Facilita la ventilación en los interiores de nuestro hogar.
- Preserva la intimidad en la casa.

Podemos decir que, por estas poderosas razones, que una gran cantidad de proyectos de arquitectura e interiorismo están incorporando las Persianas Alicantinas.

Tanto por estética decorativa como por el ahorro de energético, podemos decir que este producto está de moda

